



CERCLE
POLYTECHNIQUE

Réunion de cercle du 29 septembre 2014

Délégués présents : Jean-Philippe Hubinont, David Marotte, Robin Charlier, Bastien Ryckaert, Mateusz Szyldoko, Léa Bruers, Thomas Kawam, Bastien Ryckaert, Alice Brulard, Robin Charlier, Nicolas De Wael, Julien Garcia, Nathan Vandamme, Jeffrey Yogo, Maxime Arpigny, Pablo Vasquez, Miguel Castroviejo, Thomas Vandamme, Yasmine Mouaden, Thomas Defoin, Denis Thomas, Julien Symons, Nathan Proye, Georgios Loulas, John Clabots, François Masson, Mathieu Brasseur, Lionel Delchambre, Markos Hoche,

Membres présents : François De Diesbach, Basile Rosen, Rémi Crépin, Gauthier Vanderlinden, Billy Tran, Joachim Draps, Alessandro Desy, Zacharie Van Herstraeten, Audric Baudoin, Florence Dandoy, Maxence Guégan, Laurent Wathelet, Robin Van Leeckwijk, Sophie Hanquin, Alicia De Groote, Nicolas Dardenne, Julie Vijghen, Maxime Wautrin, Mahij Rachel, Erica Belforte, Gil Bolcina, Mathilde Calomme, Michael Korenberg, Helene De Leener, Olivier Grosman

1. Festival

Les tickets à gratter coutent cher. Il faut en vendre 290 sur les 1000 achetés pour être à l'équilibre. Si une personne sur cinq achète un ticket on est donc à l'équilibre. Les tickets seront vendus à 2€. En achetant un ticket, tout le monde gagne de toute façon une bière mais les certains tickets offrent 5,10 ou 40 bières. Le prix de la bière est compris dans le budget pour arriver à l'équilibre. Si ils vendent les 1000 tickets ils auront 700€ de bénéfice. Le prix total d'achat des tickets est de 300€ donc le déficit maximal sera d'environ 300€ si ils ne vendent presque pas de tickets. Ils vont mettre des affiches dans le Janson pour faire la promo de ces tickets. Ils ne les vendront pas avant le festival. Ils mettront peut-être une mascotte (Rachel se propose) qui se baladerait dans la foule pour faire la promo des tickets car afficher des affiches dans le Janson ne suffira pas pour faire la promo de ces tickets. Les tickets seront vendus à côté des tickets boissons.

Vote pour la vente des tickets :

22 personnes sont pour
6 personnes sont contres
7 personnes s'abstiennent

Les tickets seront donc commandés pour le festival.

2. 6H Cuistax

Ils ont gardé le même parcours que l'année passée. Ils ont réduit le nombre d'affiches à 500 et ils n'ont pas imprimé de flyers. Ils ont payé 12€ pour faire la promotion de leur événement sur facebook. Au niveau nourriture, le stand chinois qui était présent à la nocturne le sera également aux 6h. Ils ont négocié les plats à 3,5€. Il y aura également Pâtes Partout qui fera des pâtes et des pizzas mais pas de frites. Ils ont loué 16 cuistax mais il en reste 2 non loués. Ils ont eu un désistement de l'anghiennoise hier. Il leur reste donc deux cuistax libres. Si quelqu'un connaît des gens qui ont envie de louer des cuistax, qu'il contacte les délégués. On peut proposer au CI de Louvain. Six tentes sont également louées pour le moment. Il y aura un stand de vente des calendriers à côté du stand des tickets.

Au niveau de la musique, ils ne pourront pas mettre de musique avant 17h. Lors de la réunion de préparation avec les autorités, les autorités ont proposé de mettre la musique à partir de 18h. Après des négociations ils ont acceptés 17h et les délégués ont apparemment accepté cela lors de la réunion. Les autorités considèrent donc que c'était une décision commune et elle est non discutable car ils ont eu trop de plaintes l'année passée. Massimo aurait pu essayer d'outrepasser le vice recteur mais on ne veut pas se le mettre à dos pour toute l'année. Le CPS a pu mettre de la musique car c'était la première édition des apéros ULBains mais ils ont eu des plaintes lors de leur événement aussi. Pour les prochaines années, il faudra présenter un bon dossier pour pouvoir mettre de la musique plus tôt. Ils ont prévu de mettre un peu de musique en fond aux bars. Le PNTM passera à 18h. Timing qui est sur l'affiche ne passera pas, il faut s'assurer qu'ils soient bien prévenus.

- Permanences

	Tickets	Caution
12H-14H	Festival	Ariane & Laura
14H-16H	Cons des colls	Manu & Lio
16H-18H	Léa & Erica	Bastien & Ariane
18H-20H	Maxence & GPT	Ariane & Laura
20H-22H	Rachel	

3. TD 6H Cuistax

Permanences

	ACE	Normale	Tickets
22H-00H	Lio & Manu	Nico & Alice	Laura et Ariane
00H-02H	GPT & Jeffrey	Bastien Ryckaert & Yasmine	Rachel & Bastien Mollet

4. Sécurité

Il faut motiver un maximum de gens car ils ont besoin de 37 personnes en plus par rapport aux années précédentes. Ce n'est pas nécessaire de mettre deux personnes par poste mais peu de gens acceptent de faire la sécurité tout seul. Les bleus des deux dernières années doivent s'impliquer dans la sécurité pour cet événement. Leroy a imposé qu'on mette quelqu'un pour faire la sécurité sur Paul Héger pour empêcher les voitures de passer. Il faut absolument mettre des gens aux paddocks et aux tentes de cercle car c'est à ces endroits qu'il y a le plus de débordements. Les anciens délégués sécu vont voir la feuille de la sécurité pour voir si on peut réduire certains endroits. Pour le TD il manque des gens de 2h à 4h.

5. Folklore Parrainage

Le parrainage s'est bien passé mais les bleus étaient beaucoup trop ivres et Francis a même reçu des messages de plaintes de certains parents pas contents. Les parrains doivent s'occuper des fillots quand ils les ont achetés ! Typiquement, Patate a dû ramener une fille de 18 ans qui n'avait jamais été ivre de sa vie. Pour ceux qui ont encore des tickets et des futs une soirée post-parrainage sera organisée après la bleusaille et l'examen de confond. Les tickets ne pourront pas être utilisés pendant les 6H Cuistax. Lionel insiste sur le fait que les bleus ne savaient plus marcher et qu'aucun parrain n'était là pour s'en occuper. Francis rappelle que chaque activité se termine par un rassemblement et que les parrains ne peuvent pas partir au TD avec les bleus ou leur dire de rentrer chez eux avant le rassemblement final. Les délégués sécu ont apparemment invité les bleus à la retronight mais ce n'était pas à eux de faire ça et le CDB n'est pas en état d'animer vraiment des bleus à cette soirée.

6. AG Statutaire

Elle aura lieu le 28 novembre. On enverra des mails pour en discuter. Vous pouvez envoyer un mail si vous avez des remarques sur les statuts actuels.

7. Promotion

La promotion des événements doit être faite une semaine à l'avance et l'événement facebook doit être lancé en même temps sinon on est trop tard pour prévenir. Typiquement, lancer la vidéo de promotion des 6H Cuistax le lundi alors que l'événement a lieu le mercredi, c'est trop tard. Apparemment les délégués klash ont surclashé des événements ne sont pas encore passés. Il faut faire attention à ce que ça ne se reproduise pas sinon on risque des amendes. Il faut aussi clasher dans les bonnes valves. La promotion des événements doit être toujours faite avec le compte « événements polytech » et non avec des comptes personnels !

8. Sainte-Barbe

Bastien est retourné aux Repos des chasseurs et ils ont accepté qu'on y retourne. On peut monter jusque 270 personnes (même nombre que l'an passé mais avec beaucoup plus de place). On peut mettre jusque 200 personnes dans la salle du haut. La soirée doit avoir lieu en bas car le patron a peur que le plafond ne tienne pas avec 270 personnes en haut. Le concert et les molettes se feront donc dans la salle du bas. Techniquement, on peut mettre plus de personnes mais le patron ne veut pas qu'il y ait 350 personnes dans son restaurant donc on limitera la Sainte-Barbe à 270. Au niveau budget, il n'a pas encore un budget précis parce qu'on peut s'arranger au niveau du bar,... Au niveau des futs, on peut amener nos embouts et nos futs et les revendre à 80€ au restaurant. On se fera donc un peu d'argent sur les futs mais c'est le restaurant qui gère le bar donc le prix des boissons la bas ne sera pas modifié. On peut également s'arranger avec eux pour le vin. Le soir même il y aura soit des tickets pour les bouteilles de vin soit Bastien qui déposera des bouteilles par table afin que les gens ne volent pas les bouteilles. On ne paye pas la salle mais on paye chaque menu. Bastien aura un budget définitif vendredi lorsqu'il ira payer l'acompte. Lionel doit prévenir l'AlrBr et il faut absolument limiter le nombre de vieux chez VDS. On a failli ne pas avoir le restaurant à cause des batailles de nourriture et des vols d'il y a deux ans. Bastien espère que ça ne se reproduira pas car on risquerait de perdre cette salle qui est vraiment bien pour organiser la Sainte-Barbe. Massimo s'occupera des affiches avec Bastien. Pour ce qui est du drink, l'année passée il a été organisé par le BEP et le Cercle. Il faudrait s'arranger pour mettre en place des stands de vente car on peut vraiment toucher les vieux au drink

9. AlrBr - Peyresq

Une réunion avec l'AlrBr a été organisée la semaine passée. Le sponsoring va se faire suivant trois axes avec une somme répartie dans les diverses activités, une somme pour les événements et une partie pour les golden. Lio est le contact principal avec l'AlrBr et tout doit passer par lui si on a des demandes à leur transmettre.

Cette année c'est les 60 ans de Peyresq. Une soirée est organisée le 18 octobre et il faut s'inscrire avant le 12 octobre en envoyant un mail à l'adresse : audrey.simon@gmail.com . Il y aura un groupe de musique qui jouera pendant la soirée. Pour ce qui est des travaux, il doit contacter Kurt. Il veut aussi demander aux gens qui ont été à Peyresq mais il n'a pas encore accès à la ml donc il essaye d'être ajouté dessus.

Pour les archives, Lionel y sera une après-midi par semaine. Les gens qui ont envie de consulter les archives doivent le contacter pour y aller en même temps que lui. Il mettra en place une permanence sur rendez-vous et il enverra les horaires sur la ML. La salle des archives se trouve en UA4 en face du laboratoire de physique.

10. Parrainage Social

Yasmine n'a pas terminé tous les groupes. Elle a des gens pour préparer la salle mais elle a besoin de 5 personnes pour aider à la ranger. Si ils ont trop au niveau

des courses, ils les écouleront au souper spaghetti. Massimo, Pipou et François seront présents pour le rangement.

11. Divers

- La deadline du prochain engrenage est le 19 octobre
- Il faut aider au montage et démontage des 6h cuistax.
- Les pulls sont arrivés, on les aura ce soir. Si on ne paye pas, on a pas de pulls.
- Le rendez-vous est à 8h mercredi matin pour le montage du Cuistax
- David est en train de préparer le stand CP pour l'université d'automne et il a réunion à 19h demain pour ça.